

Plouaret. De nombreuses actions pour l'intégration des 6es



De l'avis même des principaux intéressés : « Ce petit déj' était super bon et équilibré ! » | OUEST-FRANCE

Ces derniers jours, c'était semaine du goût au collège Luzel. À cette occasion, les élèves de 6^e ont pu expérimenter un p'tit déj' 100 % diététique... et délicieux . Cette action était pilotée par Mireille Noa, infirmière scolaire, et par l'équipe de cuisine du chef Alexandre Le Meur. L'action s'inscrit dans le cycle d'accueil des élèves de 6^e au collège, auquel le principal Benoît Duquesne accorde beaucoup d'importance. Ces nouveaux collégiens ont ainsi pu profiter d'une randonnée conjointe le 1^{er} septembre, un accueil en musique et en chansons de la part de leurs camarades de 5^e le 23 septembre, sans oublier la classe de mer à Port-Blanc, du 26 au 28 septembre grâce au soutien du conseil régional.

Ce cycle s'est achevé jeudi par la distribution d'un kit de développement durable par les élus comme Nadine Sallou-Le Guen du conseil départemental.

À Plouaret, le collège Luzel mise sur le développement durable



Lauriane Guillard reçoit le diplôme des mains de David Guillarme, délégué académique à l'action culture, et Jean-René Carfantan, vice-président du Département en charge de l'éducation. (Le Collège)

Mardi, lors d'une cérémonie au collège Simone-Veil de Lamballe, Lauranne Guillard, professeure de SVT et référente développement durable du collège Luzel, a reçu, au nom du collège, le label niveau 1 développement durable. Cette labellisation récompense la démarche entreprise par l'ensemble de la communauté depuis un an.

Au collège Luzel, à Plouaret, tout est fait pour l'intégration des sixièmes



Les sixièmes du collège Luzel ont pu expérimenter un petit-déjeuner équilibré, mercredi.

Durant la Semaine du goût, les élèves de sixième du collège Luzel ont pu expérimenter, ce mercredi, un « p'tit déj' » 100 % diététique. Cette action était pilotée par Mireille Noa, infirmière scolaire et l'équipe du chef cuisinier Alexandre Le Meur. Elle s'inscrivait dans le cycle d'intégration des sixièmes. Ce dernier a commencé par une rando le 1er septembre, une rentrée en musique avec les cinquièmes qui les ont accueillis en chansons le 23 septembre, une classe de mer sur le site de Port Blanc du 26 au 28 septembre, grâce au soutien du Conseil régional et le petit déjeuner équilibré du mercredi 12 octobre. Ce cycle s'achève ce jeudi 13 octobre, par l'accueil par les élus du Conseil départemental et la distribution du kit développement durable.

Le fil rouge de cette entrée au collège est bien le développement durable pour lequel le collège vient d'obtenir la labellisation de niveau 1. D'autres projets attendent les nouveaux collégiens tout au long de l'année scolaire.